



Bündnis 90/Die Grünen im Kreistag Mettmann ■ Düsseldorf Str. 26 ■ 40822 Mettmann

Herrn  
Wolfgang Diedrich  
Vorsitzender des  
Ausschusses für Schule und Kultur  
Kreishaus  
Düsseldorfer Straße 26  
40822 Mettmann

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
im Kreistag Mettmann  
Kreishaus, Düsseldorfer Straße 26  
D-40822 Mettmann  
Tel 02104-99-2974  
Fax 02104-99-5974  
E-Mail [gruene.fraktion@kreis-mettmann.de](mailto:gruene.fraktion@kreis-mettmann.de)  
Internet [www.gruene-kreis-mettmann.de](http://www.gruene-kreis-mettmann.de)

04.05.2011

## **Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur am 12.05.2011**

### **„Einrichtung von Mensen an den Berufskollegs“**

Sehr geehrter Herr Diedrich,

der Kreis Mettmann plant im Rahmen von Ganztagsberufsschulen die Errichtung von Mensen an den Berufskollegs, beginnend mit Mettmann.

In diesem Zusammenhang bitten wir in der Sitzung des Ausschusses für Schule und Kultur um die Behandlung und Abstimmung folgenden Antrages:

1. Der Kreis Mettmann nimmt im Vorfeld der konkreten Planung (Bau- Einrichtungs- und Bewirungsplanung) Kontakt zu anderen Betreibern von Schulmensen (Schulträgern, Sozialverbände, Initiativen u.ä.) auf, um von deren bisherigen Erfahrungen zu profitieren und evtl. Synergien auszuloten (z.B. Einkauf und Caterergemeinschaft u.ä.).
2. Die Bau-, Einrichtungs- und Bewirungsplanung wird laufend mit Ergebnissen der aktuellen Schulentwicklungsplanung für die Berufskollegs des Kreises abgestimmt, damit z.B. keine Unter- oder Überkapazitäten entstehen.
3. Die Mitglieder des Ausschuss für Schule und Kultur werden jeweils über den aktuellen Stand der Planungen informiert und gegebenenfalls in Entscheidungen einbezogen. Dies schließt insbesondere die Bildung temporärer Arbeitsgruppen und gemeinsame Sitzungen mit dem Bau- und Planungsausschuss mit ein.

Begründung:

Die Haushaltsberatungen 2010 und 2011/12 haben das große fraktionsübergreifende Interesse am Thema gezeigt. Die Beantwortung der Anfrage von Bündnis 90 /Die Grünen in der Sitzung des Kreistages am 28.3.2011 hat erbracht, dass eine enge Begleitung dieses Themas durch die Politik notwendig und wünschenswert ist. Ausbildungs- und Bildungsperspektiven für junge Menschen sind Bereiche, die die zukünftige positive Entwicklung des Kreises stark prägen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Gödde (schulpol. Sprecher B'90/Grüne im Kreistag)